

Inklusive Ballschule

Bahlinger SC

Weitere Informationen:

<https://www.bahlingersc.de/>



Projektbeschreibung:

In der „Inklusiven Ballschule“ des Bahlinger SC sollen Kinder mit und ohne Behinderung die Möglichkeit erhalten, gemeinsam aktiv zu sein. Die Kinder sollen nicht nur sportliche Fähigkeiten erlernen, vielmehr steht der Erwerb von Sozialkompetenzen im Vordergrund. Die „Inklusive Ballschule“ soll kein Sportangebot im klassischen Sinne werden, bei welchem der Trainer strikt vorgibt, was die Kinder zu tun haben.

Das Sportangebot richtet sich an Kinder von fünf bis zwölf Jahren und soll ihnen auf spielerische Art und Weise die Grundlagen des Sports nahebringen. Bei gemeinsamen Spielen und Aufgaben sollen die Kinder ihr Können mit dem Ball verbessern. Spielerisch und mit viel Fantasie sollen vor allem die Bereiche Kraft, Ausdauer, Schnelligkeit, Beweglichkeit und Koordination erlernt werden. Durch das Angebot sollen die Kinder gemeinsame Kontakte knüpfen, welche auch über das Sportangebot des Bahlinger SC hinaus bestehen bleiben. Darüber hinaus sollen sich die Trainer mit den Kindern gemeinsam weiterentwickeln und gemeinsam ihr Sportangebot gestalten.

Projekterfolge:

- Die Kick-Off Veranstaltung fand am 24.04.2021 statt. Ministerialdirigent Jürgen Maier vom Ministerium für Ernährung, Ländlichen Raum und Verbraucherschutz Baden-Württemberg sprach das Grußwort und MdL Alexander Schoch überbrachte seine Glückwünsche für das Projekt.
- Am 23.07. und 06./13.08.2021 fanden erste Schnuppertage der Inklusiven Ballschule statt.
- Am 10.09.2021 fand der Drehtermin für das Filmporträt statt. Das Video ist [hier](#) zu sehen.
- Seit dem 24.09.2021 findet die Ballschule wöchentlich statt.
- Seit dem 27.09.2021 wird das sportliche Programm an der Bernhard-Galura-Schule in Herbolzheim angeboten.
- Am 19.10.2021 nahm der Projektträger beim Inklusionsabend der Stadt Elzach teil und stellte das Projekt vor.
- Am 06.12.2021 startete der Bahlinger SC seinen Adventskalender als Alternative zum wöchentlichen Angebot. Hier erhielten die Kinder täglich ein neues Video von den Trainerinnen und Trainern, um auch in der trainingsfreien Zeit am Ball zu bleiben.
- Minister Peter Hauk MdL besuchte die Inklusive Ballschule am 28.03.2022 und lobte die „gelebte Inklusion im Vereinssport“.

Eindrücke aus dem Projekt „Inklusive Ballschule“

